

10.04.2009 - 14:32 Uhr

Les tentes fournies par la Croix-Rouge suisse servent d'abris provisoires en Italie



Bern (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289> -

Les 200 tentes expédiées par la Croix-Rouge suisse (CRS) dans la région d'Italie frappée par le tremblement de terre servent d'abri provisoire à environ un millier de personnes dans la ville de L'Aquila. De violentes répliques ont encore augmenté le nombre de sans-abri.

Prévues pour héberger chacune cinq personnes, les tentes sont toutes équipées de chauffages, de lits et de couvertures. Pour cette mission, financée en grande partie par des fonds de la Confédération, 300 000 francs ont été débloqués.

« Beaucoup de sinistrés sont encore sans toit, et nos tentes sont très demandées », déclare Thomas Büeler. Logisticien de la CRS intervenant dans le cadre de l'aide d'urgence, il a géré l'acheminement des biens de secours et contrôlé leur répartition aux victimes. En raison des nombreuses répliques qui se sont produites, les habitants n'ont pas osé rentrer chez eux. « Certains ont passé les nuits dernières dans leurs voitures ; ils sont complètement épuisés et ont urgemment besoin d'un abri provisoire. »

La moitié environ des 200 tentes, 1000 lits, 2000 couvertures et 200 chauffages ont été remis à des familles pour être installés près de leurs habitations détruites par le séisme. Les autres tentes forment quatre petits campements dans différents quartiers de la ville de L'Aquila. La Croix-Rouge italienne (CRI), qui coordonne l'ensemble des opérations, a mis à disposition les infrastructures nécessaires, comme des installations sanitaires, des cuisines et l'électricité. « La Croix-Rouge italienne est incroyablement bien organisée, remarque Thomas Büeler. Dans tout le pays, un nombre impressionnant de bénévoles ont été mobilisés, qui oeuvrent sans relâche sur le terrain »

Le convoi des biens de secours depuis la Suisse vers la région des Abruzzes a été ralenti par le trafic important lié aux fêtes de Pâques et par l'endommagement des routes dans la zone sinistrée. En outre, un des camions a été stoppé quelques kilomètres avant L'Aquila

par des victimes du tremblement de terre en proie au désespoir : comme ils se retrouvaient sans toit, ils ont exigé que les biens de secours leur soient remis sur le champs. Des collaborateurs de la CRI ont finalement réussi à les apaiser et les lits transportés ont pu parvenir à destination.

La Croix-Rouge suisse vous remercie des dons versés sur son compte postal 30-4200-3, mention «Italie/séisme».

Deux photographies sont à disposition des médias © CRS, Thomas Büeler :

photoSRK1 : Depuis lundi, cette famille, composée de trois générations, était sans abri. Maintenant, elle peut s'installer provisoirement dans une tente fournie par la Croix-Rouge suisse.

photoSRK2 : Les tentes fournies par la Croix-Rouge suisse sont conçues pour abriter cinq personnes. Dans l'urgence, ce citoyen de L'Aquila y installe sa famille de huit personnes.

Contact:

Thomas Kumpera, Responsable des programmes d'aide d'urgence, tél. 079 6000 534

Katharina Schindler, Service d'information, tél. 076 309 43 71

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100581129> abgerufen werden.